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Минюста России 
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ВАЖНО: 
Материалы конференции будут опубликованы в сборнике конференции с ISBN кодом в Республике 
Молдова, индексация в  IBN 
Публикация материалов бесплатная. 
Публикация в печатном формате платная 



Докладчикам и участникам необходимо до 2 декабря 2021 г. пройти и электронную  регистрацию по 
ссылке: https://docs.google.com/spreadsheets/d/1hxLWV86hG8AeoYmDrgO7cYlSgHxyJt7zr-
6Tnxl9Sic/edit?usp=sharing (Обращаем внимание, что данная форма доступна для заполнения с браузеров 
Internet Explorer, Mozilla Firefox, Google и Google Chrome.) 
 
ТЕМАТИКА: 
Работа рассматривается в следующих областях исследования: 

1. Științe economice/ Экономические науки (Управление бизнесом, Финансы, Бухгалтерский учет, 
Маркетинг и т.д.) 
2. Științe juridice/ Юридические науки 
3. Științe agricole / Сельскохозяйственные науки 
4. Științe ale educației / Педагогические науки 

 

ТРЕБОВАНИЯ К ПУБЛИКАЦИЯМ: 
1. форматирование: сверху 2.0 см, снизу 2.0 см, слева 2.0 см, справа 2.0 см, TNR 12, интервал 1.5 см. 
Нумерацию страниц выполняться не будет. К публикации принимаются работы объёмом не менее 6 
страниц. 

2. название статьи (Times New Roman 12pt, Жирный, Выравнивание по центру), на языке на котором 
написана статья и на английском. Пробел (один интервал). 

3. автор(ы) (Times New Roman 12pt, Жирный, выравнивание St.), затем научное, дидактическое название, 
учреждение, e-mail, тел. (курсив). Пробел (один интервал). 

4. резюме (Times New Roman 10pt, Justify, выравнивание по левому краю, курсив) не более 200-500 
знаков, на языке написания статьи и на английском, оно должно содержать: актуальность, цель, методы 
исследования, результаты. 

5. ключевые слова: отступить одну строку о резюме, Times New Roman 10, выравнивание по левому 
краю, курсив. Включает до 10 репрезентативных слов в алфавитном порядке. Пробел (один интервал). 

6. содержание статьи: 
Текст статьи должен быть написан шрифтом Times New Roman 12pt, Интервал 1.5 см, выравниванием по 
ширине и должен содержать не менее 6 страниц. Текст должен иметь следующую структуру: введение в 
проблему, основной текст, заключение, список библиографии. Цитата выделяется квадратными скобками 
в соответствии с порядком цитирования, пример: [1, p. 43], [2]…. [n]. 
7. Уравнения, формулы и символы должны быть написаны слева от страницы и пронумерованы 
последовательно. Должна быть использована международная арабская система нумерации. Перед 
каждым уравнением и после него необходимо оставлять пробел 

8. Фотографии, рисунки и таблицы необходимо последовательно пронумеровать и разместить по 
центру страницы, разделять текстом и пробелом. Отсканированные таблицы не допускаются. 

9. Заключение должно отражать мнение авторов о представленных проблемах и результатах. Пробел. 
10. Библиография Имя, фамилия, звание, издатель, город, год, общее количество страниц.  

 
ФОРМА ОРГАНИЗАЦИИ  
С присутствием и онлайн. Конференция будет организована в зависимости от ограничений, наложенных 
Государственной Комиссией по Чрезвычайным Ситуациям 
 
КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА: 
Șargu Lilia, președinte al comitetului de organizare 
Валеева Юлия Iulia valis2000@mail.ru 
Алибеков Шахизин shahizin@mail.ru  
 
ЭЛЕКТРОННЫЙ АДРЕСС КОНФЕРЕНЦИИ 
lsargu@list.ru 
 
Fișa de înregistrare va fi expediata online la adresa conferinței  
Регистрационная форма должна быть отправлена online на адрес конференции  
  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1hxLWV86hG8AeoYmDrgO7cYlSgHxyJt7zr-6Tnxl9Sic/edit?usp=sharing
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IMPORTANT: 
The conference publications will be published in the conference volume with ISBN code in Republic of Moldova, 
Indexing in the IBN 
Publication of materials is free. 
Publication on paper against payment 



Speakers and participants must complete electronic registration by the link before December 2, 2021: 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1hxLWV86hG8AeoYmDrgO7cYlSgHxyJt7zr-
6Tnxl9Sic/edit?usp=sharing  (Please note that this form is available for filling out from browsers Internet 
Explorer, Mozilla Firefox, Google и Google Chrome.) 
 
WORK THEMATIC: 
The work is addressed to the following fields of research: 

1. Științe economice/ Economic sciences (Business management, Finance, accounting, marketing, etc) 
2. Științe juridice/ Legal Sciences 
3. Științe agricole / Agricultural sciences 
4. Științe ale educației / Education Sciences 

 

PUBLISHING REQUIREMENTS: 
1. formatting: up 2.0 cm, down 2.0 cm, left 2.0 cm, right 2.0 cm, TNR 12, interval 1.5 cm. page numbering will 

not be performed. For publishing will be accepted works with the volume of minimum 6 pages. 
2. title of the paper (Times New Roman 12pt, Bold, Alignment centre), in the language, the article is written and 

in English. A white line (one interval). 
3. author(s) (Times New Roman 12pt, Bold, Alignment St.), followed by the scientific, didactic title, institution, 

e-mail, tel. (Italic). A white line (one interval). 
4. summary (Times New Roman 10pt, Justify, Alignment left, Italic) a maximum of 200-500 signs, in the article 

writing language and English, it must contain: actuality, purpose, research methods, results. 
5. keywords: one line away from the summary, with Times New Roman 10, Alignment left, Italic. Includes up to 

10 representative words in alphabetical order. A white line (one interval). 
6. the content of the paper: The text of the paper will be written with Times New Roman 12pt, Interval 1.5 cm, 

Alignment Justify and must contain at least 6 pages. It will be structured as follows: the introduction to the 
problem, main text, conclusions, the list of bibliography. The quotation will be made only by mentioning in square 
brackets, according to the order of the citation. Example: [1, p. 43], [2]…. [n]. 

7. Equations, formulas and symbols will be written to the left of the page. They will be numbered consecutively. 
The international Arabic numbering system will be used. A white line must be left before and after each equation.  

8. Photos, drawings and tables will be numbered consecutively and centred on the page. They will be separated 
by text by a white line. No scanned tables are allowed. 

9. The conclusions will reflect the opinions of the authors on the problems and results presented. A white line. 
10. Bibliography  Name, surname, title, publisher, city, year, no. total pages.  

 
FORM OF ORGANIZATION 
With presence and online. It will be organized depending on the restrictions imposed by the State Emergency 
Commission 
 
PERSONS OF THE CONTACT: 
Șargu Lilia, președinte al comitetului de organizare 
Valeeva Iulia valis2000@mail.ru 
Alibekov Shakhizin shahizin@mail.ru  
 
CONFERENCE EMAIL 
lsargu@list.ru 
 
Fișa de înregistrare va fi expediata online la adresa conferinței  
The registration form will be sent online to the conference address 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1hxLWV86hG8AeoYmDrgO7cYlSgHxyJt7zr-6Tnxl9Sic/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1hxLWV86hG8AeoYmDrgO7cYlSgHxyJt7zr-6Tnxl9Sic/edit?usp=sharing
mailto:valis2000@mail.ru
mailto:shahizin@mail.ru
mailto:lsargu@list.ru

